

CLAUDIA SHEINBAUM

Celebra 200 años de la República y la elección en el Poder Judicial. **PÁG. 42**



Presidenta. Tuvieron que pasar 200 años para que una mujer llegara.

CONMEMORA 200 AÑOS DE LA REPÚBLICA

En fiesta en el Zócalo, Claudia celebra la elección en el PJJ

La presidenta Claudia Sheinbaum, al encabezar la ceremonia de conmemoración de los 200 años de la República en el Zócalo, celebró la elección en el Poder Judicial.

La mandataria, acompañada por los presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez Luna, así como miembros de su gabinete, presenció la representación dramática, por miembros del Ejército, de cuando se adoptó la primera Constitución en 1824 y la llegada del primer presidente de México, Guadalupe Victoria.

“Hay una historia que, cuenta que cuando murió (Guadalupe Victoria), sus vísceras fueron depositadas en recipientes con aguardiente y enterradas en la fortaleza en Perote, Veracruz. Cuando invade el Ejército estadounidense, unos soldados de aquel país encuentran aquellos recipientes, se los beben y fallecen al instante. Hay quien dice que después de su muerte, Guadalupe Victoria siguió luchando por la Independencia”, recordó.

Sheinbaum, quien salió de Palacio Nacional escoltada por los secretarios de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla, y de Marina, Raymundo Pedro Morales, destacó que tuvieron que pasar 200 años para que las mujeres llegaran a la Presidencia.

En ese marco, invitó a “volver a sentir en el corazón los deseos y anhelos de soberanía de nuestros antepasados”, como “el grito de libertad encabezado por don Miguel Hidalgo y Costilla”, y “hoy la elección del Poder Judicial”. —*Eduardo Ortega*



Verbena. Conmemoración de los 200 años de la República, ayer, en el Zócalo.

